

*Dernière minute...*

*Alors que ce numéro d'Arc En Ciel était en cours d'impression, des anciens du CMS Lannion nous ont appris le décès de Jean Hamon le 26 juin 2012. Il avait pris sa retraite en 2002.*

*Jean a été l'un des pionniers de la météorologie spatiale. Dans un prochain numéro d'Arc En Ciel, nos amis de Lannion, en lien avec la délégation AAM de l'Ouest, reviendront sur le parcours et l'activité de Jean Hamon au Centre de météorologie spatiale de Lannion.*

*Nous adressons nos sincères condoléances à sa famille.*

LA RÉDACTION